
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung,Bauen und 
Wohnen  

vom 29.01.2002 

 
öffentlich 
Top 5 Berichterstattung zur Brücke im Zuge der Heinrich-Mann-Allee über die Anla-

gen der DB AG 
 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Lohrenz (FB Grün- und Verkehrsflächen) teilt mit, dass heute über ein erstes Zwischenergebnis zur 
Vorplanung berichtet wird. Konkrete Aussagen, welche der möglichen Varianten die Verwaltung vorschla-
gen wird, sind heute noch nicht möglich. Er geht davon aus, dass bis Mitte/Ende April (wenn die Entwürfe 
der Genehmigungsplanung abgeschlossen sind) mit dem Vorschlag in den SBW-Ausschuss gegangen 
wird und im Juni in die Submission.   
Herr Dr. Genz (Büro Brenner und Münnich) gibt umfangreiche Erläuterungen zur Verkehrslogistik und zur 
Variantenwahl.  
  
Frau Dr. von Kuick-Frenz stellt dar, dass die Tendenz zur Variante 4 (Ersatzneubau bei zweigleisigem 
Straßenbahnbetrieb während des Baus und Neubau der Straßenbahn in Seitelage) liegt. Zielstellung 
während der Bauzeit sind 2 Fahrspuren in jeder Richtung.  
  
Herr Jäkel bittet dem Protokoll eine Handskizze (Straßenbahn in Seitenlage) beizufügen.  
 Auf verschiedene Hinweise, Anregungen und Fragen der Teilnehmer wird durch die Verwaltung einge-
gangen.   
  
 
 
 
 
 
 


